

Paula Arcos y las Guerreras pierden ante Brasil en el primer partido de los Juegos Olímpicos

25/07/2024



Paula Arcos defendiendo una jugada | Sasa Pahic Szabo / IHF / Kolektiff. Twitter RFEB.

La petrerense Paula Arcos se encuentra en París disputando sus segundos Juegos Olímpicos con la Selección Española de Balonmano Femenino. A pesar de la dura derrota, 18-29, de las Guerreras ante Brasil, Arcos ha sido de las mejores del equipo con un gol tras un robo y posterior contragolpe, reduciendo así la ventaja de las brasileñas. La jugadora no es la única representación de Petrer en París ya que el segundo entrenador, José Ignacio Prades, también está en la Villa

Olímpica.

Este estreno de las Guerreras no ha dejado el mejor sabor de boca debido a que partían como favoritas ya que nunca habían perdido ante Brasil en partido oficial. Sin embargo, una gran actuación de la portera brasileña, Gabriela Moreschi, ha frenado a las de Ambros Martín.

El próximo partido de las Guerreras será el domingo 28 de julio a las 19 horas ante Angola.